
Ferienwohnung Schweina

Landhaus Fröbel

Herzlich willkommen! Ich freue mich, Sie bei mir
begrüßen zu dürfen.

A warm welcome to you! I look forward to
welcoming you to my home.

Kontakt / Contact

Aline Burghardt

+49 160 98335342

Zögern Sie nicht, mich bei Fragen jederzeit zu
kontaktieren.

Please do not hesitate to contact me at any time
if you have any questions.

The English version can be found on pages 6 and following.
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Über die Ferienwohnung

Meine Ferienwohnung befindet sich in einem der ältesten Fachwerkhäuser Schweinas. Es
wurde erstmals 1725 urkundlich erwähnt. Nach 20 Jahren Leerstand erwarb ich das Haus
2013 und sanierte es denkmalgerecht mit historischen Materialien. Die Ferienwohnung im 1.
Stock bietet auf 50 Quadratmetern Platz für zwei bis drei Personen und umfasst ein
Badezimmer, eine Küche und einen kombinierten Schlaf- und Wohnbereich. Die Einrichtung
ist im Vintage Stil und die Verwendung von ökologischen Baustoffen und Lehmputz macht
die Ferienwohnung ideal für Allergiker.

Ausstattung und Hinweise

● Der Schlüssel für die Haustür ist im Schlüsselkasten neben der Eingangstür
hinterlegt. Den Code erhalten Sie vor Anreise.

● Die Heizung ist eine Niedrigtemperaturheizung und wurde in die Lehmaußenwände
eingelassen. Sie ist nur zentral steuerbar. Bei Änderungswünschen wenden Sie sich
bitte an mich.

● Bitte verlassen Sie die Wohnung bis 11 Uhr am Abreisetag.
● Alle Spiele und Bücher stehen Ihnen zur Verfügung.
● Ihr Frühstück können Sie gerne in der Loggia einnehmen.
● Im gesamten Haus ist Rauchverbot.

WLAN

Kostenfreies WLAN steht Ihnen in der gesamten Wohnung zur Verfügung. Der Code kann an
der Fritzbox-WLAN-Steckdose im Schlafzimmer abgelesen werden. Diese bitte zur
Inbetriebnahme einstecken. Sie nutzen das Internet auf eigene Gefahr, wir schließen jede
Haftung aus.

Parkplatz

Bei Anreise können Sie vor der Ferienwohnung ausladen. Bitte parken Sie danach auf dem
kostenfreien Schotterparkplatz ca. 60 m entfernt.
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Bad

● Handtücher liegen im Bad für Sie bereit. Benutzte Handtücher legen Sie bitte bei der
Abreise in den dafür bereitgestellten Korb neben dem Waschtisch.

● Steckdosen befinden sich neben dem Handtuchhalter rechts am Waschtisch.
● Zusätzliches Toilettenpapier finden Sie im Waschtisch.
● Diverse Putzmittel sowie Wäscheständer finden Sie links hinter der Badtür.
● An der Wanne befindet sich eine Tadelaktwand (marokkanische Putztechnik). Diese

ist wasserabweisend. Sie können mit etwas Vorsicht auch duschen. Bitte verwenden
Sie keine Putzmittel an dieser Wand.

● In der Ferienwohnung gibt es keine Waschmaschine.

Küche

● Putzmittel finden Sie unter der Spüle.
● Besteck im Schubfach des Beistelltisches unter dem Fenster.
● Es gibt keine Mikrowelle, stattdessen steht Ihnen ein kleiner Backofen zur Verfügung.

Notfallkontakte

● Ärzte in Schweina:
○ PD Dr. med. habil. Renate Huyke: Fachärztin für Innere Medizin,

Rudolf-Breitscheid-Straße 12, Tel: 036961 709204
○ Dr. Sebastian Finger: Facharzt für Allgemeinmedizin, Rudolf-Breitscheid-Str.

12, Tel: 036961 709205
○ Hausarztpraxis Robert Riede: Bahnhofstraße 61, Tel: 036961 30155

● Apotheke:
○ Hubertus-Apotheke: Altensteiner Str. 68, Tel: 036961 72439

● Krankenhaus:
○ Klinikum Bad Salzungen: Lindigallee 3, Tel: 03695 640

● Notrufnummern:
○ Polizei: 110
○ Feuerwehr: 112
○ Rettungsdienst: 112
○ DRK: 03695 8530
○ Bergwacht: 03691 7230
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Frühstück

● Kulturhotel Kaiserhof: Dieses Hotel bietet ein reichhaltiges Frühstücksbuffet mit
einer Vielzahl an Optionen. Das Kulturhotel Kaiserhof befindet sich in der Esplanade
9, 36448 Bad Liebenstein. Es ist bekannt für seine ausgezeichnete Lage und den
umfassenden Service. Weitere Informationen finden Sie auf ihrer Website:
www.kulturhotel-kaiserhof.de/hotel/

● Hotel Herzog Georg: Dieses Hotel bietet ebenfalls ein leckeres Frühstücksbuffet
und ist zentral in Bad Liebenstein gelegen. Es befindet sich in der
Herzog-Georg-Straße 36, 36448 Bad Liebenstein. Es ist für seine Gastfreundschaft
und angenehme Atmosphäre bekannt. Weitere Informationen finden Sie auf ihrer
Website: www.herzog-georg.de​​.

● Steinofenbäckerei und Café Leinweber: Ein charmantes Café, das bekannt für
seine hausgemachten Backwaren und sein hervorragendes Frühstück ist. Es liegt in
der Herzog-Georg-Straße 32, 36448 Bad Liebenstein und bietet eine gemütliche
Atmosphäre, ideal für einen entspannten Start in den Tag. Weitere Informationen
finden Sie auf ihrer Website: www.baeckerei-leinweber.de.

Sehenswürdigkeiten

● Schlosspark Altenstein: Ein historischer Landschaftspark mit Schloss, eingebettet
in atemberaubende Natur. www.bad-liebenstein.de/sehenswuerdigkeiten

● Maßstabwerk: Das Maßstabwerk ist ein vielseitiges Kulturzentrum, das regelmäßig
unterschiedlich kulturelle Veranstaltungen wie z.B. Theateraufführungen und
Konzerte anbietet. Es ist zudem ein Coworking Space und bietet Meetingräume und
Arbeitsplätze für unterschiedliche Bedürfnisse an. Die lokale Gemeinschaft wird durch
Projekte wie das Bürgerradio und medienpädagogische Angebote aktiv eingebunden.
Darüber hinaus fördert das Maßstabwerk soziale Initiativen und kreative Projekte,
indem es die Bevölkerung in Gemeinschaftsaktivitäten einbezieht.

Aktuelle Veranstaltungen sowie mehr Informationen zum CoWorking finden Sie auf der
Website www.maßstabwerk.de. Als Betreiberin des Maßstabwerkes zeige ich Ihnen gerne
den Industriekomplex.

Weitere Veranstaltungen finden Sie auf der offiziellen Website von Bad Liebenstein:
www.bad-liebenstein.de/veranstaltungen

Thüringer Wald Card

Profitieren Sie von zahlreichen Vergünstigungen und freien Eintritten mit der Thüringer Wald
Card, die Ihnen als Service kostenfrei zur Verfügung steht.

Freizeitaktivitäten

● Wanderungen: Zahlreiche Wanderwege im Thüringer Wald, z.B. Rennsteig.
● Radwege: Rennsteig-Radwanderweg, von Hörschel bis Blankenstein.
● Schwimmbäder: Biobad Glücksbrunn, Inselbergbad in Brotterode, Vital-Brunnen

Bad Liebenstein
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Restaurants und Cafés in der Umgebung

● Stupps Brauerei: Regionale Braukunst und gemütliche Atmosphäre.
● Restaurant "Bierfein": Kulinarische Genüsse in stilvollem Ambiente.
● Sen-Restaurant: Exquisites asiatisches Restaurant mit vielfältigen Speisen.
● Logierhof: Deutsche und Internationale Küche mit frischen Produkten.
● Eiscafé Zum Polarstern: familiengeführter Betrieb seit 25 Jahren. Bestes Eiscafé!

Einkaufsmöglichkeiten

● Supermarkt: Nahkauf, Rudolf-Breitscheid-Straße 9
● Bäckerei: Bäckerei & Konditorei Sebastian Rüffer, Glücksbrunner Str. 12
● Metzgerei: Schmidt & Sohn, Erbsengasse 2

Ich freue mich über Ihr Feedback! Ihre Meinung ist mir wichtig, um
den Aufenthalt meiner Gäste stetig zu verbessern. Teilen Sie Ihre
Erfahrungen gerne auf Google oder unter
www.ferienwohnung-schweina.de/bewerten

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und stehe Ihnen bei
Fragen gerne zur Verfügung!

Ihre Gastgeberin Aline Burghardt

Wir freuen uns über eine Bewertung!
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About the Holiday Apartment

My holiday apartment is located in one of the oldest half-timbered houses in Schweina. It
was first documented in 1725. After being vacant for 20 years, I purchased the house in
2013 and restored it according to historical preservation standards using traditional
materials. The apartment on the first floor offers 50 square meters of space for two to three
people and includes a bathroom, a kitchen, and a combined sleeping and living area. The
decor is vintage-style, and the use of ecological building materials and clay plaster makes
the apartment ideal for allergy sufferers.

Amenities and Instructions

● The key to the front door is stored in a key box next to the entrance door. You will
receive the code before arrival.

● The heating is a low-temperature system embedded in the clay exterior walls. It can
only be controlled centrally. For any adjustments, please contact me.

● Please vacate the apartment by 11 AM on the day of departure.
● All games and books are available for your use.
● You are welcome to have your breakfast in the loggia.
● Smoking is prohibited throughout the entire house.

WiFi

Free WiFi is available throughout the apartment. The code can be read from the Fritzbox
WiFi socket in the bedroom. Please plug it in to activate.

Parking

Upon arrival, you can unload in front of the apartment. Please park afterwards on the free
gravel parking lot about 60 meters away.
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Bathroom

● Towels are provided in the bathroom. Please place used towels in the basket next to
the washbasin upon departure.

● Electrical outlets are located next to the towel holder to the right of the washbasin.
● Additional toilet paper can be found in the washbasin.
● Various cleaning supplies and a drying rack are behind the bathroom door to the left.
● The wall at the bathtub is made of tadelakt (a Moroccan plaster technique) and is

water-repellent. You can shower with care. Please do not use cleaning agents on this
wall.

● There is no washing machine in the apartment.

Kitchen

● Cleaning supplies are under the sink.
● Cutlery is in the drawer of the side table under the window.
● There is no microwave, but a small oven is available.

Emergency Contacts

● Doctors in Schweina:
○ PD Dr. med. habil. Renate Huyke: Specialist in Internal Medicine,

Rudolf-Breitscheid-Straße 12, Tel: 036961 709204
○ Dr. Sebastian Finger: General Practitioner, Rudolf-Breitscheid-Str. 12, Tel:

036961 709205
○ General Practice Robert Riede: Bahnhofstraße 61, Tel: 036961 30155

● Pharmacy:
○ Hubertus-Apotheke: Altensteiner Str. 68, Tel: 036961 72439

● Hospital:
○ Klinikum Bad Salzungen: Lindigallee 3, Tel: 03695 640

● Emergency Numbers:
○ Police: 110
○ Fire Brigade: 112
○ Ambulance: 112
○ DRK: 03695 8530
○ Mountain Rescue: 03691 7230

Breakfast

● Kulturhotel Kaiserhof: This hotel offers a rich breakfast buffet with a variety of
options. The Kulturhotel Kaiserhof is located at Esplanade 9, 36448 Bad Liebenstein.
It is known for its excellent location and comprehensive service. More information
can be found on their website: www.kulturhotel-kaiserhof.de/hotel/
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● Hotel Herzog Georg: This hotel also offers a delicious breakfast buffet and is
centrally located in Bad Liebenstein. It is located at Herzog-Georg-Straße 36, 36448
Bad Liebenstein, known for its hospitality and pleasant atmosphere. More information
can be found on their website: www.herzog-georg.de.

● Steinofenbäckerei und Café Leinweber: A charming café known for its
homemade baked goods and excellent breakfast. It is located at
Herzog-Georg-Straße 32, 36448 Bad Liebenstein and offers a cozy atmosphere, ideal
for a relaxed start to the day. More information can be found on their website:
www.baeckerei-leinweber.de.

Attractions

● Altenstein Castle Park: A historic landscaped park with a castle, nestled in
breathtaking nature. www.bad-liebenstein.de/sehenswuerdigkeiten

● Maßstabwerk: The Maßstabwerk is a versatile cultural center that regularly offers
various cultural events such as theater performances and concerts. It also serves as
a coworking space with meeting rooms and workplaces for different needs. The local
community is actively involved through projects like citizen radio and media
education offerings. Additionally, Maßstabwerk promotes social initiatives and
creative projects by involving the population in community activities.

Current events and more information about coworking can be found on the website
www.maßstabwerk.de. As the operator of Maßstabwerk, I am happy to show you around the
industrial complex.

More events can be found on the official website of Bad Liebenstein:
www.bad-liebenstein.de/veranstaltungen

Thuringian Forest Card

Take advantage of numerous discounts and free admissions with the Thuringian Forest Card,
which is available to you free of charge as a service.

Leisure Activities

● Hiking: Numerous hiking trails in the Thuringian Forest, such as the Rennsteig.
● Cycling Routes: Rennsteig Cycle Path, from Hörschel to Blankenstein.
● Swimming Pools: Biobad Glücksbrunn, Inselbergbad in Brotterode, Vital-Brunnen

Bad Liebenstein
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Restaurants and Cafés in the Area

● Stupps Brewery: Regional brewing craft and cozy atmosphere.
● Restaurant "Bierfein": Culinary delights in a stylish ambiance.
● Sen-Restaurant: Exquisite Asian restaurant with a variety of dishes.
● Logierhof: German and international cuisine with fresh products.
● Eiscafé Zum Polarstern: Family-run business for 25 years. Best ice cream café!

Shopping Opportunities

● Supermarket: Nahkauf, Rudolf-Breitscheid-Straße 9
● Bakery: Bakery & Confectionery Sebastian Rüffer, Glücksbrunner Str. 12
● Butcher: Schmidt & Sohn, Erbsengasse 2

I appreciate your feedback! Your opinion is important to me to
continuously improve the stay for my guests. Please share your
experiences on Google or at
www.ferienwohnung-schweina.de/bewerten

Thank you for your support and trust!

I wish you a pleasant stay and am happy to assist with any questions!

Your host, Aline Burghardt

Please review us!
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